

## LOCAL | Sanidad

### Alumnos del Colegio Rural Tiñosa aprenden a mejorar su higiene de manos en el Hospital Infanta Margarita

**El objetivo es concienciar a los más pequeños sobre la importancia de este hábito para evitar enfermedades e infecciones**

#### **Redacción**

Lunes 6 de mayo de 2013 - 17:10



Un grupo de 40 escolares del Colegio Público Tiñosa, de Priego, ha participado en un taller para promover hábitos saludables, desarrollado por el Hospital Infanta Margarita, con motivo de la celebración del Día Mundial de la Higiene de Manos.

A través de esta iniciativa se pretende que los niños mejoren su higiene, incorporando el hábito diario de lavarse las manos de forma correcta. Se han desarrollado para ello una serie de dinámicas y actividades dirigidas a concienciar a los más pequeños de la

importancia de este hábito para evitar enfermedades como la gripe o las infecciones respiratorias y digestivas. El Hospital Infanta Margarita ha organizado además, en el marco de esta celebración, actividades dirigidas a pacientes y acompañantes para hacerles partícipes de la importancia de mantener una higiene correcta de manos durante su proceso de asistencia sanitaria. Así, se van a realizar demostraciones prácticas en todos los centros de atención primaria del área sanitaria Sur y en el propio hospital y se instalarán mesas informativas en las que se ofrecerán folletos explicativos de cómo debe realizarse este proceso higiénico.

Igualmente, en el Hospital Infanta Margarita está prevista la celebración de una charla informativa para pacientes y familiares y se tomarán muestras de manos de profesionales para comprobar que este proceso se realiza correctamente.

Estas actividades se enmarcan en el programa de Prevención y Control de las Infecciones Relacionadas con la Asistencia Sanitaria y forman parte del proyecto que está desarrollando la Unidad de Prevención, Promoción y Vigilancia del Área Sur para conseguir el Distintivo 'Manos Seguras'. Este distintivo, con el que ya cuentan el Hospital Infanta Margarita y el Distrito Sanitario Córdoba Sur, lo otorga el Observatorio para la Seguridad del Paciente de Andalucía, integrado en la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía de la Consejería de Salud y Bienestar Social. Se pretende obtener ahora para la recientemente creada Area Sanitaria Sur a través de la puesta en marcha de una metodología de trabajo común.

En este Día Mundial de la Higiene de Manos hay que recordar que son las manos el vehículo más común de transmisión de los microorganismos patógenos relacionados con la atención sanitaria y que la Organización Mundial de la Salud recomienda incidir regularmente en la necesidad de promover el hábito del lavado de manos como vía de prevención.